



Lectures de contes de Noël

Rêver au Père Noël est un jeu d'enfant, à l'adolescence se lasse-t-on vraiment de tout ?

Détrompez-vous, la magie de Noël a illuminé les visages des Petits comme des Grands, le dernier jour d'école. La classe de 10 VG/3 s'est rendue dans une classe enfantine pour y lire des contes de Noël, écrits et préparés par les élèves eux-mêmes avec beaucoup d'attention.

L'imagination débordante de chacun a permis à tous de rêver, tout en relevant un défi de taille : produire un texte à partager avec les plus petits. Mais l'essentiel était bien ailleurs, la joie de se rencontrer, la solidarité, le jeu était bien présent cette matinée-là. Ressentir la joie des adolescents en classe était très précieux; que du bonheur !

Voici le Conte de Noël écrit par Lama :

Une tradition oubliée

Dans un petit village sicilien, à la veille de Noël, l'excitation est

palpable. La famille de Giuseppe s'affairait à préparer un repas traditionnel, mais il leur manquait un ingrédient essentiel pour la Cassata : des fruits confits. Giuseppe, décidé à ne pas laisser cela gâcher la fête, se rendit au marché.

En chemin, il se perdit dans les ruelles étroites du village et y croisa un vieil homme, Don Alessandro, qui lui raconta des histoires fascinantes sur une tradition oubliée : celle de laisser des offrandes pour les esprits des ancêtres, afin de leur montrer du respect et de leur demander protection.

Intrigué par cette tradition, Giuseppe rentra chez lui avec une nouvelle perspective. Il partagea l'histoire de Don Alessandro avec sa famille, très captivée.

Ensemble, ils décidèrent de ne pas seulement préparer la Cassata, mais aussi de créer une belle table d'offrandes avec des fruits, du pain et quelques douceurs. Ils voulurent honorer leurs ancêtres et célébrer la magie de Noël d'une nouvelle manière.



Lorsque la nuit tomba, ils inviterent leurs voisins à se joindre à eux. La maison se remplit de rires, de chants et d'histoires partagées.

En savourant le repas, ils réalisèrent que cette fête était bien plus qu'un simple rassemblement autour de la table. C'était aussi

une occasion de renforcer les liens entre les amis et la famille, de revivre des traditions et d'en créer de nouvelles.

Ce Noël devint un moment inoubliable, unissant la communauté autour des souvenirs et des nouvelles traditions, célébrant à la fois le passé et le présent.

La Chantée de Noël de la Coquerellaz: un moment magique au cœur de l'école

Le vendredi 20 décembre dernier, le collège de la Coquerellaz a vibré au rythme de la magie de Noël grâce à la chantée organisée par l'équipe pédagogique. Un événement qui a réuni élèves, enseignant-e-s et familles dans une ambiance festive et chaleureuse.

Les enfants ont pris possession du terrain de football, transformé pour l'occasion en une scène à ciel ouvert, pour interpréter plusieurs chants de Noël entraînants et soigneusement préparés durant les semaines précédentes. Le premier chant « *Le Petit Flocon* », présenté par les élèves de 1-2P, a captivé le public par sa douceur. Les classes de 3-4P ont ensuite interprété « *Noël russe* », une chanson pleine de joie de vivre.



Après cela, les élèves de 1-2P, rejoints par le chœur des 5-6P ont interprété avec brio le chant « *Père Noël* ». Cette partie musicale a été clôturée par les élèves de 5-6P qui ont chanté avec enthousiasme « *Noël que du bonheur* ». Mais la magie ne s'est pas arrêtée là !

Avec plein d'entrain et de motivation, les élèves ont réalisé une chorégraphie créée spécialement pour l'occasion. Puis, le public – dont les familles et la direction de l'établissement d'Ecublens – s'est joint aux enfants pour interpréter une seconde fois la chorégraphie. Ensemble, ils ont partagé une belle complicité, mêlant rires, gestes synchronisés et esprit de Noël, créant ainsi une atmosphère conviviale et joyeuse.

La Chantée de Noël 2024 restera un moment mémorable pour toutes celles et ceux qui y ont participé ou assisté. Le corps enseignant tient à remercier les élèves pour leur investissement et leur énergie, ainsi que les familles pour leur soutien et leur présence.